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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 9 e 10 DICEMBRE 2017 

 

Nei giorni 9 e 10 dicembre 2017, presso l’Hotel Calzavecchio (BO), si è riunito il Consiglio Federale, 

presenti il Presidente, i Consiglieri, ad eccezione del Consigliere Ignazio Cerami, il Segretario 

Generale Stefania Sisti, anche nella qualità di Segretario verbalizzante, nonché il Collegio dei revisori 

dei conti, ad eccezione del dott.ssa Vanya Romano. 

Il Presidente Federale ha dato informazione al Consiglio in ordine ad alcune comunicazioni 

pervenute, e sottoposto al Consiglio la valutazione circa l’inutilità della convenzioni in essere con 

enti di promozione sportiva, che nel corso degli anni non hanno prodotto alcuna utilità per la 

Federazione, ed il Consiglio, all’unanimità, ha ritenuto di revocarle e, pertanto, non produrranno più 

alcun effetto a decorrere dall’1 gennaio 2019. 

Passando alla trattazione dei punti di cui all’ordine del giorno, il Consiglio Federale ha ratificato le 

delibere assunte dal Presidente, ed ha approvato il preventivo per il programma tecnico anno 2018 

elaborato dal Consigliere Scquizzato, evidenziando, però, che necessita di specifica sulle singole voci 

di spesa. 

Tra gli altri punti, il Consiglio, letta la favorevole relazione del Collegio dei Revisori dei Conti,  ha 

approvato il bilancio preventivo per l’anno 2018, e successivamente ha approvato i contributi da 

devolvere in favore delle strutture periferiche, come da prospetto predisposto dal Consigliere 

Tesoriere Scquizzato. 

Si è successivamente passati a discutere del rinnovo degli incarichi ai consulenti, dei contratti di 

collaborazione in attività sportiva e degli incarichi nelle singole commissioni Federali, e successiva 

delibera di approvazione all’unanimità. 

Nello stesso ambito, il Consiglio ha formalizzato il contratto con la TOP 87, per la fornitura di 

abbigliamento sportivo, fino al termine del quadriennio Olimpico. 

Relativamente agli ulteriori argomenti, il Consiglio ha approvato il Regolamento Tecnico Agonistico 

e di Settore per la stagione 2018, il calendario agonistico e tutte le quote, nonché le tasse ed ammende. 

Sono state approvate tutte le modifiche apportate al RAC ed al disciplinare delle indennità e dei 

rimborsi per le spese di trasferta, ed infine, valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed 

amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa 


